

Ein ganz besonderer Gottesdienst

Rottleben. „Von Zuckertüten und anderen Neuigkeiten“, so lautet das Thema des Zuckertüten-Gottesdienstes, der im Rahmen des Sommer-Projektes „Kirche macht Urlaub – die Gottesdienste verreisen“ im Evangelisch-Lutherischen Pfarramt Kyffhäuserland am Sonntag, dem 3. August, um 10 Uhr in der Barbarossahöhle stattfindet. Einlass ist 9.45 Uhr.

In der Barbarossahöhle, unterhalb des Thrones von Barbarossa, soll es ein ganz besonderer Gottesdienst werden. Die Zuckertüten sind bereits gepackt und warten auf alle Schüler und Schülerinnen, die gespannt auf das neue Schuljahr blicken. Es geht also nicht nur um die Schulanfänger, sondern um alle, die sich für eine Zuckertüte nicht zu groß fühlen und nicht über 18 Jahre sind.

Wichtig sei es, unbedingt eine warme Jacke mitzubringen, denn in der Höhle sind es gleichbleibend 9 Grad. Das Mitbringen einer Taschenlampe werde ebenfalls empfohlen, denn die Liedblätter seien sonst nur schwer zu lesen.

Der Eintritt für diesen ganz besonderen Gottesdienst in der Höhle ist frei. Die erbetene Kollekte im Gottesdienst wird für ein Projekt mit Kindern Verwendung finden, hieß es in der Pressemitteilung.

Im Anschluss sei es dann möglich, am Grill an der Höhle noch für Würstchen, Pommes und Eis gemeinsam zu verweilen. *red*